

Bolos

Pruneda sigue en racha

Supera 14-11 a Abel González en la final de Cangas de Onís y suma su sexto título del año

Cangas de Onís,
Lucas BLANCO

A sus 38 años Javier Pruneda parece vivir una segunda etapa de oro en la cuatreada. El de Villa La Sidra-Titi de Nava, afincado en Piloña, logró el pasado sábado en Cangas de Onís su sexto título de la temporada tras derrotar 14-11 en la final del torneo "Ciudad Cangas de Onís" al roscador de Pola de Laviana Abel González (Prau La Huería).

El nueve veces campeón de España volvió a completar una semana triunfal. En la primera fase obtuvo el mejor tanteo con 225 bolos, seguido por Kiko Gutiérrez (Santiago de Arenas-Los Tilaes) con un bolo menos, así como por Abel, que fue tercer con 220 y Mundo Miguel (El Piles) que consiguió el último billete para la final con 215 tantos.

Ya el sábado, los cuatro clasificados realizaron una segunda tirada de 30 bolos en orden inverso a la clasificación de la previa. Mundo acumuló 389, Kiko se descolgó con 376, asegurando el pase a la final de Abel, que justo antes totalizaba 404. Luego vino la exhibición de Pruneda, que añadió otros 231 bolos a su casillero que sumaron 456.

Seguidamente se celebró la partida por el título en la que Abel, ex campeón de Asturias, opuso resistencia con un gran juego, pero terminó cediendo ante un Javier Pruneda que se mostró pletórico. Ambos roscadores superaron en varias ocasiones los 40 bolos, si bien el de Villa La Sidra fue más regular. Al descanso ganaba 7-4, y aunque su rival logró empatar a 10, la balanza se decantó finalmente de su parte,



Pruneda, tras un lanzamiento. | LUCAS BLANCO

que promedió 43,8 bolos por juego frente a los 38,8 del subcampeón.

Una victoria que supone la sexta del año para Pruneda después de las obtenidas en el "Torneo de Ases" de Mieres, el de "La Ascensión" de Oviedo, el "Villa

de Gijón", el Memorial "El Xatu" de Ribadesella y el "Torneo Cuetín" del Centro Asturiano de Oviedo, este último tan sólo cinco días antes. Ahora el reto es superar en su duelo particular al joven Sergio Hevia, que este año ya suma siete entorchados.

Doblete de El Piles en Noreña y Turón

L. B.

La bolera de Noreña acogió el pasado sábado la final del "Torneo Basora" de tríos coincidiendo con las fiestas locales del Ecce Homo; final en la que la peña El Piles se impuso a El Chalupu por un claro 14-7. Los de Gijón presentaron un equipo compuesto por Piani Montes, Nardo Valdés y Ángel Ibaseta, en tanto los sierenses jugaron con Manuel Palacio, Luis Lastra y Alberto Palacio.

Justo un día antes la bolera de Turón era escenario de la final del clásico "Torneo Mier" por parejas en el que la propia peña El Piles iniciaba su fin de semana triunfal con victoria de Nardo Valdés y Ángel Ibaseta sobre los locales Jesús Robles e Higinio Gutiérrez.

Esta tarde (17 horas) se juegan en la bolera del parque Alfonso X El Sabio de Pola de Siero tres partidas de cuartos de final del I Circuito de Becas de Estudio: Alicia-Diego, Víctor-Yeray e Isidro-René (Manín).

las imágenes del verano



CONCURSO

La Nueva España

www.lne.es



envíanos
tus fotos
y participa



Consigue los **premios** de cada una de estas categorías

| | | | | | | |
|---|---|--|---|---|---|---|
| <u>PLAYAS</u> | <u>GASTRONOMÍA</u> | <u>LA MÁS VOTADA</u> | <u>LA MÁS ELEGANTE</u> | <u>LA MÁS TRENDY</u> | <u>MUJER</u> | <u>LA MÁS DEPORTIVA</u> |
|  |  |  |  |  |  |  |
| <u>MASCOTAS</u> | <u>FOTO DE GRUPO</u> | <u>PAISAJES</u> | <u>LA MÁS BELLA</u> | <u>LA MÁS FAMILIAR</u> | <u>INFANTIL</u> | |
|  |  |  |  |  |  | |

Consulta las bases en la edición digital de LA NUEVA ESPAÑA (www.lne.es)